
 
 

Newsletter n° 87–02 juillet 2012 
 
Bonjour,      
 

Cette Newsletter n° 87 en ce début du mois de juillet, pour revenir vers vous 
après quatre semaines d’absence et faire un point sur mes activités durant ce 
mois de juin. 
 

Certes, j’ai pu à travers les deux derniers « JPS Infos Hebdo » vous tenir 
informés, mais ce fût de façon très sommaire. 
 

En effet, celui du 12 juin a été consacré à un hommage à l’un de nos amis trop 
tôt disparu : Jean-Pierre RABET.  
Le second, celui du 22 juin, m’a permis de vous informer de la disparition 
prématurée de l’une de nos grandes dames : Jacky HOFFERER. 
Des moments difficiles donc pour accompagner familles et amis dans ces 
douloureuses épreuves.  
 

Dans l’intervalle, j’ai bien sûr poursuivi mes activités tant sur le Canton du Muy, 
qu’au niveau départemental mais aussi national. 
 

Ainsi, je me suis rendu le lundi 4 juin, au Conseil Général pour présider la 
Commission Tourisme et assister à la Commission des Finances ainsi qu’à la 
Commission Permanente. J’ai présidé l’après-midi, le Conseil d’Administration 
de Var Tourisme, au cours duquel nous avons arrêté les comptes 2011 et 
préparé l’Assemblée Générale du 25 juin. Le soir, j’ai rejoint le Château de Berne 
pour la présentation du Guide Gantié 2012, en présence de nombreux acteurs de 
la gastronomie varoise : Maîtres-Restaurateurs, Chefs Etoilés, Vignerons, 
Maîtres-Fromagers, ...  
 

Les jours suivants, j’ai poursuivi ma « tournée de printemps » des territoires 
varois avec les équipes de Var Tourisme et de la Direction du Développement 
Economique et du Tourisme (DDET) du Conseil Général du Var : Pays de 
Fayence, Var Estérel, Aire Dracénoise, ... pour présenter le bilan du schéma 
départemental de développement touristique 2006/2011 et les résultats de 
l’enquête sur nos clientèles. Vous pourrez retrouver la totalité des 
présentations, pour le Var mais aussi pour chacun des territoires dans la 
rubrique « Observatoire » sur le site www.visitvar.fr/stat  
 

Dans l’intervalle, j’ai fait un aller-retour sur Nancy, pour présenter le projet 
« Préparons le tourisme de demain » lors de l’Assemblée Générale de l’Agence 
de Développement Touristique de Meurthe et Moselle.  
 

Le samedi, j’ai participé comme chaque année, au traditionnel repas de la battue 
« Barbero » pilotée désormais de mains de maître par Patrick JIRASEK. Un beau 
moment de convivialité, retracé dans la presse locale (cf. article de Var-Matin 
dans le flash-info en annexe). 
 

La semaine suivante, j’ai poursuivi ma « tournée de printemps » sur les 
territoires « Cœur du Var » et « Golfe de Saint-Tropez », avant de rejoindre en 
fin de journée la Plage Tropezina à Ramatuelle pour remettre avec Laurence 
CANANZI, Présidente de la Commission Tourisme de la CCIV, les diplômes 
« Qualité Tourisme » à plus de 40 professionnels varois engagés dans la 
démarche portée par le Conseil Général et la CCIV.  
Vous trouverez dans le flash-info en annexe, quelques photos de cette belle 
manifestation, ainsi que l’article extrait du Telex-Var. 
 

Durant ces dernières semaines, j’ai bien sûr assuré plusieurs séries de rendez-
vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens. 
 

Au soir du 15 juin, j’ai tenu, comme beaucoup d’entre vous à avoir une pensée 
pour celles et ceux qui ont souffert lors de la catastrophe des 15 et 16 juin 2010. 

 

Voir : 
• Infos Semaine 12/06 et 22/0612 
• Flash info n° 87  
• Spécial « Réponse à M. Jousse » 
• Flash info des 19, 20 et 21 juin 

2010 « spécial inondations »  
 

Voir les sites 
• www.visitvar.fr  
• www.cg83.fr 
• www.apenme.org 
• Vivre aux Issambres (facebook) 
• www.contribuablesroquebrunois.com 
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C’est la raison pour laquelle, j’ai jugé bon de vous joindre en annexe, les flash-
infos des 15, 16 et 18 juin 2010, retraçant ces moments terribles. 
 

A l’issue de ces deux premières semaines de juin, l’Assemblée Nationale a 
changé de majorité, ce qui semblait écrit depuis le changement de Président.  
 

Notre département cette fois encore, a résisté comme celui des Alpes-Maritimes, 
à cette vague rose, que certains annonçaient ... L’élection de nos 8 députés a 
permis ce grand chelem, plus que symbolique et qui témoigne de l’ancrage de 
notre électorat. Il convient cependant de tirer quelques enseignements des 
résultats de ces scrutins, circonscription par circonscription et commune par 
commune. Il faut en effet, relever le faible taux de participation ou plutôt la très 
(trop !) importante abstention. Il va falloir se préoccuper de toutes celles et 
ceux qui ne votent pas ou plus ... de celles et ceux qui ne se reconnaissent pas 
ou plus, dans une certaine façon de faire de la politique. Des signaux ont été 
envoyés, il faut à présent que les « grands » élus sachent et surtout veuillent les 
décoder pour faire avancer notre démocratie et son expression par les urnes. 
 

Durant ce week-end, j’ai apporté des dotations pour la compétition de joutes 
organisée par la Jeune Lance Roquebrunoise sur le lac de l’Aréna et j’ai fait de 
même pour le concours de boules organisé par l’Amical Club de la Boule 
d’Argens à Puget-sur-Argens. 
 

La semaine du 18 au 24 mai a été marquée par une forte activité au niveau du 
Conseil Général. En effet, le lundi après avoir reçu deux « émissaires » de notre 
Evêque Monseigneur REY pour une affaire concernant la Paroisse de 
Roquebrune, j’ai présidé la Commission Europe en l’absence de Jean BOMBIN, 
puis j’ai assisté à la Commission des Finances  et à la Commission Permanente.  
L’après-midi, j’ai clôturé ma tournée de printemps sur le territoire « Provence 
Méditerranée ». 
 

Le mercredi, nous étions en Assemblée Plénière du Conseil Général dans la salle 
Edouard SOLDANI à Draguignan. Au cours de cette réunion, j’ai présenté à mes 
collègues divers rapports notamment celui sur la création d’un PAPI d’intention, 
ainsi que le bilan du schéma 2006/2011 et les résultats de l’enquête sur nos 
clientèles. Vous trouverez en annexe l’article que Var-Matin a consacré à cette 
matinée. J’ai aussi rapporté le dossier concernant le nouvel appel à projets pour 
soutenir les initiatives favorisant la désonnalisation de nos manifestations.  
 

Le lendemain, après avoir présenté cet appel à projets sur les ondes de Radio 
France Bleu à 7 h 00, je me suis rendu dans l’après-midi au Conseil Général des 
Bouches du Rhône, pour répondre à l’invitation de mon ami Daniel CONTE, 1er 
Vice-président et Président de Bouches-du-Rhône-Tourisme afin de faire 
partager aux acteurs du tourisme de ce département réunis en Assemblée 
Générale, les enjeux du projet « Préparons le Tourisme de demain ». 
 

Le vendredi matin, j’ai rapidement présenté en Assemblée Plénière du Conseil 
Général dans la salle René-Georges LAURIN à Toulon, la partie « tourisme » du 
rapport de performance du Conseil Général du Var.  
 

Je vous invite à consulter le site www.cg83.fr et notamment la rubrique 
« Actualités » où vous pourrez retrouver les documents qui ont été présentés au 
cours de cette importante séance, qui a traité du budget supplémentaire 2012, 
du compte administratif 2011 et du rapport de performance 2011.  
Sinon, voici le lien pour y accéder : 
 

http://www.var.fr/dispatch.do?sectionId=site/page_d_accueil_10772717277503/conseil_g_n_ral_10772
717856095/actualit_s_10772725857810&publicationId=bs_______ca_rapp_perf_134062731527232  
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La semaine dernière, j’ai présidé lundi l’Assemblée Générale de Var Tourisme à 
Hyères, mais je n’ai pu assister le mercredi au Conseil d’Administration et à 
l’Assemblée Générale d’Atout France à Paris, en raison de contraintes 
professionnelles assez lourdes en cette fin du mois de juin. 
 

Dans l’intervalle, j’ai bien sûr tenu à assurer plusieurs séries de rendez-vous 
dans ma permanence de Puget-sur-Argens. 
 

Cette première semaine de juillet va me conduire lundi, à présider la 
Commission Tourisme et à assister diverses commissions (finances, permanente, 
...) le matin, puis à me rendre à Belgentier pour la conférence de presse 
organisée par Var Tourisme, pour le lancement du Guide du Club de la 
Gastronomie Varoise, regroupant les Maîtres Restaurateurs adhérents. 
Une belle façon de rendre hommage et de mettre sous les projecteurs celles et 
ceux qui œuvrent pour valoriser notre art de vivre, qui reste l’un des piliers de la 
notoriété de notre destination. 
 

Jeudi, je serai d’abord en Deux-Sèvres pour accueillir notre Ministre déléguée à 
l’Artisanat, au Commerce et au Tourisme, Sylvia PINEL et présider une journée 
de réflexion avec l’ensemble des adhérents du Réseau National des Destinations 
Départementales (RN2D). Le lendemain, je serai en Charente-Maritime, pour 
l’Assemblée Générale annuelle du RN2D à La Rochelle.  
 

J’espère pouvoir rentrer à temps vendredi soir, pour assister au Concert que le 
Conseil Général offre dans le cadre de la tournée « Opéra à tout Var ». Vous 
retrouverez dans le flash info en annexe les infos pour ce magnifique concert 
gratuit dans l’église Saint-Joseph du Muy à partir de 20 h 30. De même, nous 
allons positionner cette annonce en page d’accueil de notre site, ainsi que dans 
le « JPS Infos Hebdo ». 
 

Dans le flash infos en annexe, je vous propose non seulement de prendre 
connaissance des documents auxquels j’ai fait référence ci-dessus, mais aussi 
d’un article de Var-Matin, ayant traité sous le titre « Pleins phares sur la RDN7 à 
Puget-sur-Argens » du réaménagement de la traversée de cette commune. 
 

Je me suis permis d’y relever une citation du 1er adjoint au Maire de la 
Commune, jugeant « ridiculement basse » la participation  du Conseil Général à 
ce projet, ce qui me parait quelque peu « outrancier » et plutôt « injuste » pour 
une participation de 1,5 millions d’euros, soit 1/3 du montant des travaux ...   
 

Nous savons tous que Pagnol a fait quelques entorses à l’arithmétique dans la 
bouche de César avec les fameux « petits » et « grands » tiers, lorsqu’il 
explique la préparation à son fils Marius du fameux « Picon-citron-curaçao » : 
 

« ... Tu mets d'abord un tiers de curaçao. Fais attention : un tout petit tiers.  
Maintenant, un tiers de citron. Un peu plus gros.  

Ensuite, un bon tiers de Picon ... Et à la fin, un grand tiers d'eau ... », 
 

mais c’était pour faire rire le lecteur et le spectateur ! 
 

S’agissant d’argent public et de sommes aussi considérables, cet élu eut été 
mieux inspiré en choisissant d’autres mots pour qualifier l’aide plus que 
conséquente apportée par notre institution ... Je me devais de le relever ! 
 

Bonne lecture et @ bientôt sur notre site  
 

Bien à vous 
 
Jean-Pierre SERRA 
 


